

# FÀCYL 2014 aumenta sus actividades un 55% para ser más participativo

La nueva edición del Festival de las Artes, que se desarrollará entre los días 6 al 11 de junio, incluye un total de 79 propuestas a cargo de 81 grupos y artistas de siete países

J.Á.M. | SALAMANCA

La décima edición del Festival Internacional de las Artes de Castilla y León (FÀCYL) ofrecerá entre los días 6 y 11 de junio en Salamanca un total de 79 actividades a cargo de 81 grupos y artistas de siete países, lo que supone un incremento del 55% con respecto a 2013, donde se desarrollaron 51 propuestas culturales. El objetivo de este sustancial incremento no es otro que el conseguir hacer de esta edición una de las más participativas de todas. Para ello, la programación presentada ayer en Salamanca por la consejera de Cultura, Alicia García, contempla una apuesta preferente por los espectáculos de calle, tal y como reza en el lema elegido para este año, "Más FÀCYL, más calle". "Una filosofía que quiere devolver el protagonismo a los espacios abiertos, buscando la interacción con los espectadores y acercándose a nuevos perfiles de público", señaló la consejera.

Junto a este incremento en la



Alfonso Fernández Mañueco y Alicia García, ayer en las Conchas. | BARROSO

oferta, el programa diseñado para este año vuelve a ratificar su interés por el carácter multidisciplinar a través de una oferta en la que se incluyen espectáculos de sala, teatro de calle, talleres, exposiciones, mesas de debate, activi-

dades literarias, concursos para jóvenes creadores, citas gastronómicas y exposiciones. "Un programa diverso en contenidos y lenguajes que no sólo busca nuevos espectadores y nuevos perfiles de público, sino convertirse también

en elemento dinamizador de la ciudad", apostilló Alicia García.

Al mismo tiempo, la edición de este año ha buscado también una mayor colaboración institucional y privada con el objeto de transformarse en una apuesta cultural más "dispar y enriquecedora", anotó el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, consciente de que el FÀCYL es capaz de crecer y de adaptarse a la realidad existente. "Es un festival que da protagonismo a los grandes nombres pero también a la cultura emergente, aunque lo que le hace diferente a otros es el marco y el compromiso de los ciudadanos", subrayó Mañueco.

La edición de este año también se antoja más regional que ninguna. No en vano, de los 81 grupos y artistas participantes, 37 son de Castilla y León. Además, se presentarán cuatro estrenos absolutos, otros cuatro estrenos en Castilla y León y un estreno nacional.

## EL PROGRAMA

### Música

Once grupos participan este año en el apartado musical: Amaral, The Bright, Mala Rodríguez, Bravo Fisher!, !!! (CHK, CHK, CHK), Ángel Stanich, Adanowsky, Entertainment, The Excitements, Solo para locos y Mestizo.

### Teatro de calle

Cinco compañías de artes escénicas itinerantes y una propuesta musical integran este apartado: Orquesta de Castilla y León y Coro Infantil, Granujas a todo ritmo, Wetumtum, Tiritirantes, Traút y Brincadeira.

### Espectáculos de sala

Cuatro espectáculos en los que se reúnen algunos de los formatos y lenguajes más actuales: Fátima Miranda, Etón Teatro, Iron Skulls Company y Teatro del Cuervo.

### Hip Hop

Una de las novedades de esta edición será la celebración del Free Style Session, una competición de hip hop que reunirá en la Plaza Mayor a más de 200 bboys y bgirls de toda España.

### Otras propuestas

En la edición de este año no faltarán los talleres, las conferencias, las mesas de debate, las lecturas y los encuentros literarios, la gastronomía, el arte y un programa especial en el barrio del Oeste.